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建設課

（建設課長）R422号線は三重南北縦貫道路と位置づけられて

おり、毎年、県・国へ要望書を提出している。今後も継続し

ていく。

2

18歳以下への10万円の一括振込について感謝し

ている。

オンデマンド交通の実証実験について、栗谷の

住民は利用実績もあるため、実施の前倒しがで

きないか。

R422号線は他市町へ行けるため、道路の幅員に

比べて交通量が多いと思うので、早期改良を。

町民福祉課

（町民福祉課長）10万円については18歳未満が対象であり、

15歳までの児童手当対象者は把握ができているため、年内に

振込む予定である。

高校生は申請書を発送し年明けから振込む予定。

1

林業をしているが、林業が不振となり業が成り

立たなくなっている。その状況の中で、林業に

対する町の考え方、人材の育成をする必要があ

ると思う。移住者でもいいので、人材育成をし

てはどうか。個人所有もしくは町有林などをま

とめて興味のある人に貸し出し、生計が立てれ

ないか？

森林課
（副町長）人材育成は県事業があるので、今後も活用してい

く。宮川森林組合、フォレストファイターズを今後も継続し

て経営がしていけるようにしていく。

企画課

（企画課長）オンデマンドについては、12月28日まで実験を

し、利用した方と登録はしたが利用しなかった方へのアン

ケートやタクシー事業者さんへのヒアリングなどを予定して

います。その後、実験の分析も含めて検証をおこなってい

く。

前倒し等の検討については、検証後となる。



荻原地区町政懇談会 林業総合センター　12月16日　19：00～20：30

質問 発言内容 担当課 回　　答　（発言者、発言内容） 備考

3

フォレストピアについて公社と管理者が一本と

なり、経営が継続していけるようにお願いいた

したい。

産業課

（町長）奥伊勢フォレストピアの指定管理については、2月

臨時会で公社を指定することについて6対4で否決された。こ

れについて多くの町民の皆様から公社を指定するご要望いた

だいた。その後の臨時会で公社を指定することについて可決

いただいたが、当時は残念であった。

新しく2名の顧問を招いて経営改善に取り組み、これからと

いう時に新型コロナが蔓延し、経営にダメージを受けた。

4

フォレストピアは平成9年から経営をしている

が、設立の趣旨により地域と都市のつながり、

地元雇用などの願いがこめられている。

フォレストピアは一般の経営ではなく公共性が

含まれている。フォレストピアが無くなれば地

域の活性化ができないので、あたたかい目で見

守っていただきたい。

産業課

（副町長）わんぱく広場にキャンプ場を整備していく。

いろいろな方が心のよりどころを求めてフォレストピアにき

ていただけると思う。

フォレストピアはこれから大事なところにきたと思う。

緊張感を持って続けていく必要がある。
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（副町長）町長や職員が他市町でセールスをしている

年間売り上げが6千万円以上ないと今の施設にかかった費用

をペイできない。資本金がない状況で厳しいところである。

（町長）町内を頻繁に走っている郵便局などの車にドライブ

レコーダーの設置補助についても現在検討中である。

産業課

総務課

（産業課長）ギフト商品は郵便局で取り扱ってもらったが、

これは東海地方の郵便局で取り扱ってもらっている。

R元年、R2年は東海地方の全ての郵便局で取扱ってもらった

が、R3年は名古屋の南地域から三重県の郵便局での取扱いと

なっており、売上は少なくなっている。

宮川物産においても引き続き郵便局にも営業活動をしてい

る。

6 防犯カメラなどの安全対策について

（総務課長）町では、見守りカメラとし、R2年度から設置を

行い、現在、20数基が設置済みである。

R2年度～R4年度の事業計画で実施中である。

町民福祉課と連携し事業を進めていく。

5

宮川物産の奥伊勢鮎炊き込みご飯セットは町内

の郵便局に売り出していたが、販売ルート・売

上実績・売上比率を教えてほしい。

宮川物産の製品について、町の回覧・ケーブル

テレビ広報誌で住民へ周知できないか。
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7 生ゴミについて 生活環境課 （町長）生ゴミの減量化、堆肥化を進めていく。

9

ゴミの減量化には生ゴミの減量が大切だと思

う。町民一人ひとりがゴミの減量の意識が大

事。

生活環境課
（副町長）この件については生活環境課長から報告をもらっ

ている

10

生ゴミ堆肥化について生活環境課に物品などの

購入について相談したが斡旋などしてもらえな

いのか。

生活環境課
（副町長）生活環境課に報告するので、また回答させてくだ

さい

質問者に、資材購入補助金

について説明しました。

（産業課長）町政懇談会で応援いただく意見があったことを

公社に伝えます。

（副町長）ジムについては、1年前から女性らから要望は頂

いている。B&Gにジムがあるので利用してほしい。

11

知人がフォレストピアでキャンプをしたが好評

であったので、SNSでもっと発信をしてはどう

か。

フォレストピアにジムがあれば汗をかいた後、

温泉を利用してもらえるのではないか。

産業課

8 生ゴミの堆肥化について 生活環境課

（総務課長）町内5団体で実施していただいている。

団体の高齢化や新規参入者がいないため、町でも出前講座を

開催し、今後に繋げていくようにしているが、まだ努力が足

りないと思われる。


